



学年トピック

1年生

さわって まぜて きもちいい

1学期の図工で「さわって まぜて きもちいい」という授業を行いました。

液体粘土と絵の具を使って、動物や植物などを描きました。粘土や絵の具の感触を味わいながら、楽しんで作品作りに取り組むことができました。

9月の学校公開で掲示しますので、ぜひご覧ください。



4年生

水道キャラバン・下水道教室

7月に水道キャラバンと下水道教室の出前授業を行いました。

水道キャラバンでは、浄水場の仕組みについて、下水道教室では、下水処理の仕組みと役割、環境にやさしい生活について、実験を通して学習をしました。

どちらの出前教室も、楽しく意欲的に学習することができました。



2年生

とうもろこしの皮むき

とうもろこしの皮むきに挑戦しました。

全校のみんなが自分たちのむいたとうもろこしを食べることを知った2年生は、やる気いっぱい！「とうもろこしの実の数と、ひげの数と同じである」ことも知り、きれいに皮むきができるように、責任感をもって取り組みました。

給食では、自分たちでむいたとうもろこしを美味しくいただきました。



5年生

新校舎出前授業

7月17日(水)に新校舎の出前授業を行いました。校舎のデザインの説明や工事現場の動画など、なかなか見ることのできない様子を見ることができ、子どもたちは、興味津々でした。

質問コーナーでも、校舎のことや工事について思ったこと、疑問に感じたことを進んで発表していました。来年度から始まる新校舎での学校生活を楽しみにしていました。



3年生

ひまわり大きくなったね

夏休み中のサマースクールでは、どの子どもも集中して宿題や読書に取り組んでいました。学校から出た宿題が終わってしまった子は、自分で用意したドリルに取り組む姿もありました。

学習の合間には、カイコの観察や大きくなったヒマワリやオクラの観察をしました。身長よりも大きくなったヒマワリに驚く子どもたちでした。



6年生

サマースクール

今年は夏季水泳指導の代わりにサマースクールを開講しました。6年生は想定よりもたくさんの子ども達に参加し、集中して学習に取り組んでいました。

友達と楽しく勉強会をしたり、一人で集中して取り組んだり、調べ学習に夢中になったりしている子どももいました。

夏休みにも進んで学習に取り組む様子に感心しました。



ホームページでも普段の子ども達の様子や、行事での活躍の様子を発信しています。ぜひお時間のあるときに、ご覧ください。
下小岩小学校ホームページへのアクセスはこちらから →

